

3 neue Funkleistungsabzeichen!

Tulln/Göpfritz - In Tulln wurde seitens des NÖ Landesfeuerwehrverbandes am 09. und 10. März 2007 der 8. Bewerb um das NÖ Funkleistungsabzeichen durchgeführt. Unter den mehr als 600 Teilnehmern waren heuer wieder drei Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit dabei. Die Teilnehmer SB Ronny Kuschal, FM Markus Weidenauer und FM Angelika Wopienka stellten sich den Bewertern in Tulln und konnten zum Teil sehr gute Ergebnisse erzielen.



Den hervorragenden Ergebnissen gehen eine Vielzahl von Vorbereitungsschulungen voran, welche von ASBRND BI Manfred Allinger (FF Schönfeld) und seinem Ausbilderteam (darunter auch einige Mitglieder der FF Göpfritz) durchgeführt wurden.